

Felix Hoffmann durfte am vergangenen Samstag, dem 24.09.2017, auf dem Top 10 Turnier der Jugend in Wiblingen spielen. Ursprünglich waren fünf Spieler des SC-Berg zu diesem Turnier eingeladen worden, jedoch mussten alle außer Felix wegen Verletzungen oder Terminproblemen absagen. Bei diesem Turnier spielen alle gegen alle, also spielt jeder Spieler insgesamt neun Spiele. Felix verlor die ersten drei Spiele, konnte dann aber gegen den eigentlich favorisierten Ben Kast mit 3:1 Sätzen durchsetzen. Auch das fünfte Spiel gewann er mit 3:1 Sätzen. Obwohl Felix sein an diesem Tag wahrscheinlich bestes Spiel machte, verlor er gegen den Landesklasse Spieler Philipp Aßfalg im sechsten Spiel klar mit 0:3 Sätzen. Auch die letzten drei Spiele konnte Felix nicht für sich entscheiden. Insgesamt erreicht er somit den neunten Platz.